

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

21.12.99

Luisa Durán en Centro de Menores "Galvarino".

"MI COMPROMISO ES QUE ESTO NO SE REPITA"

"Violencia psicológica es tan grave o más que agresión física", enfatizó la esposa del candidato de la Concertación, Ricardo Lagos.

Con el objetivo de hacer un llamado de atención a la ciudadanía para que no olvide el problema de la violencia intrafamiliar que afecta a cientos de niños en el país, Luisa Durán de Lagos visitó el Centro de Tránsito y Distribución "Galvarino", entidad dependiente del Servicio Nacional de Menores.

Luisa Durán fue recibida por la directora del hogar de acogida Patricia González, quien la invitó a conocer las dependencias del centro y a interactuar con los 109 niños de 1 a 7 años, que permanecen en el hogar víctimas de maltrato.

En la oportunidad la esposa del abanderado de la Concertación, Ricardo Lagos, fue acogida cariñosamente por los menores, y afirmó que "es necesario que la gente no sólo conozca y se preocupe de esta situación cuando ocurre un caso dramático, que ocupa los titulares de la prensa, sino que la sociedad se interese por este tipo de instituciones en forma regular y observe en terreno la dedicación de quienes trabajan en ellas".

La señora Luisa reconoció la labor del equipo multidisciplinario del centro "Galvarino" y reiteró su llamado a los padres, parientes y en general a todos los chilenos para que "eviten la violencia no sólo física, sino que también psicológica, la que muchas veces es tan grave o peor que la agresión física, porque deja huellas difíciles de borrar".

La esposa del candidato fue clara en expresar que, "si Chile quiere una sociedad sana, debemos preocuparnos de eliminar este problema. Estamos abocados al tema de la seguridad ciudadana, pero no nos preocupa la violencia al interior de los hogares. Mi compromiso es que esto no se repita, que no ocurran hechos que lamentar, pero más allá de ello quiero señalar que hay personas comprometidas y dispuestas a ayudar a estos niños en forma desinteresada y con todo el amor que los pequeños necesitan".

Consultada sobre la gestión de un futuro gobierno de la Concertación en este ámbito, Luisa Durán afirmó que a su juicio "se debe educar y plantear el tema sin temores; hablar con los padres para que los niños que han sido

víctimas de maltrato, en el futuro no se conviertan en agresores de su propia familia. Debemos detener el espiral de violencia, crear conciencia en la gente y abordarlo desde todas las instancias posibles".

Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos